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12 domande al Sottosegretario Guido Bertolaso 
1. Risulta vera la notizia - che oramai circola con insistenza da molto tempo - di un imminente 

rimodulazione della Presidenza del Consiglio dei Ministri e un cambiamento strutturale del 
Dipartimento della Protezione Civile effettuato tramite decreto legge, l'ennesimo? 

2. Risulta vero che si stia provvedendo alla nomina per legge di altri dirigenti di prima e 
seconda fascia analogamente a quanto fu fatto con il decreto rifiuti n.90 del 2008 cioè a 
nomina diretta e senza concorso pubblico?  E perché nominare altri dirigenti se poco tempo 
fa la Presidenza del Consiglio ha dichiarato di avere troppi dirigenti nel suo organico? 

3. Le nomine di altri dirigenti generali e la stabilizzazione di quelli di seconda fascia 
attualmente a contratto procederà nel rispetto delle norme recenti che il Suo Governo ha 
emanato proprio sul reclutamento di personale dirigenziale?  

4. Se è no chi sarà premiato e per quali i meriti?  
5. E' vero che si smantellerà l'ufficio sismico del dipartimento della protezione civile perché 

considerato un “doppione” dell'INGV? 
6. Risulta essere vera che la Sua vecchia idea di "task force" ha definitivamente preso piede? 

Come sarà formata questa squadra speciale? E da chi? E come saranno scelti? Con quali 
criteri? Saranno rispettate le professionalità esistenti dentro il DPC oppure valorosi 
professionisti con tanto di esperienza alle spalle e con tanta voglia di fare per il futuro, solo 
perché non legati alla "doppia lealtà" saranno oggetto di straining, quest'ultima un'attività 
molto diffusa nella sua lunga, lunghissima gestione del DPC e destinati come si direbbe in 
gergo "a dirigere il traffico"?  

7. Risulta essere vero che il Suo decreto, che poi sarà avvallato, da quei politici di un Governo 
al quale Lei, da sottosegretario dice di non appartenere, non prevede la stabilizzazione dei 
comandati? Se si perché no? E cosa si intende fare di questo personale? E chi di questi 
saranno rispediti agli enti di appartenenza: i "civili" o i "militari"? 

8. Risulta vero che nonostante reiterate proteste Lei continua ad elargire, coi soldi dei 
contribuenti, uno stipendio supplementare per 12 mensilità, denominato indennità AVO, a 
parte del personale militare dell'aereonautica militare comandati al DPC? Se si perché visto 
che questa indennità fu adottata durante la guerra in Bosnia e per questo definita indennità 
speciale e limitata a sei mesi? Quale attività di guerra svolgono tali militari in DPC? E 
perché se questa indennità è invece considerata "altamente operativa" per i compiti di PC 
non viene anche elargita alla componente fondamentale della PC cioè i VVF? 

9. Se la sua gestione del dipartimento ha portato l’organico da 350 a più di mille senza fare 
mai un concorso pubblico ora perché Lei avverte la necessità di una “cura dimagrante” 
sulla pelle dei lavoratori dipendenti vincitori di concorso?  

10. E’ vero che il decreto di cui Lei è promotore trasferisce strutturalmente dentro la Presidenza 
del Consiglio il Know how delle ordinanze di protezione civile con tanto di personale DPC a 
seguito?   

11. Perché Lei, visto che dice, del resto come tutti gli anni, di voler andar via, sta insistendo per 
obbligare il personale “a venire a Canossa” attraverso la firma di un cosiddetto e autoritario 
mansionario rifiutato il quale il personale sarà posto a mobilità coatta? Non esite già u 
codice di comportamento del pubblico dipendente? Cosa è un rito di affiliazione?. La PC, 
abbiamo dovuto ricordarglielo più volte, non è una caserma ne un accademia militare 
dell’aeronautica. Insomma cosa è la sua eredità, una stimmate? 

12. Con tutto il rispetto, quale è secondo Lei il confino tra una funzione che si svolge e il 
fondersi con essa? Quali le conseguenze su di sé e sugli altri?  
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